GOBIERNO DE NICARAGUA

MENS

que corresponde al 31 por ciento de la superficie total de la tierra, 0,52 hectáreas por persona y el 45% en zonas tropicales. Aun así, el mundo ha perdido 178 millones de hectáreas de bosque desde 1990, y el ritmo de pérdida neta de bosques actual es de 4,7 millones de ha por año en el período 2010-2020. Es decir, deforestamos 13 mil hectáreas al día, 541 hectáreas por hora.

9. Esta pérdida de bosques es persona y el 3 16 \$\mathbb{F} 2 16 T

Señor(a) presidente(a),

10.

desarrollo sostenible, de cuido, amor y respeto hacia la madre tierra.

¡Muchas Gracias, Señor(a) presidente(a)!